

Fecha: 29-03-2025 Medio: La Discusión Supl.: La Discusión Tipo: Noticia general

Título: Avistan tres huemules hembra en reserva ubicada en Niblinto

Pág.: 7 Cm2: 557,2 VPE: \$554.950

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos ■ No Definida

UBICADA EN LA CORDILLERA DE COIHUECO

Avistan tres huemules hembra en reserva ubicada en Niblinto

Hallazgo ocurrió mientras el equipo realizaba labores de monitoreo en la cordillera. Estaban a una distancia de 100 metros y la observación se extendió por cerca de 40 minutos.

ANTONIETA MELEAN diario@ladiscusion.cl FOTOS: LA DISCUSIÓN

n un importante registro
para la conservación
de la fauna silvestre,
guardaparques de la
Corporación Nacional
Forestal (Conaf) avistaron tres
ejemplares de huemules al interior de la Reserva Nacional Los
Huemules de Niblinto, ubicada
en la comuna de Coihueco.

El hallazgo ocurrió mientras el equipo realizaba labores de monitoreo en la cordillera, como parte del programa de seguimiento de especies en áreas protegidas. Los ejemplares, todas hembras, fueron observadas desde una distancia de aproximadamente 100 metros.

El administrador de la Reserva Nacional Huemules de Niblinto, Juan Sepúlveda indicó que "estaban a una distancia de 100 metros. La observación se extendió por cerca de 40 minutos desde la ladera opuesta del cerro, en el sector Maulín. Los ejemplares se mantuvieron tranquilos, incluso al percatarse



La experiencia de los guardaparques ha logrado este tipo de registro"

CHISTOPHER SEPÚLVEDA



de que eran observados"

Por su parte Christopher Sepúlveda, jefe de la Sección de Conservación de la Diversidad Biológica Conaf Ñuble, recalcó que "la experiencia de los guardaparques ha logrado este tipo de registro sin afectar considerablemente el comportamiento en el hábitat natural de esta especie emblemática".

Este hallazgo se suma al registro de observaciones, tanto históricas como actuales, de huemules en la Reserva de la Biósfera Corredor Biológico Nevados de Chillán-Laguna del Laja, "y por lo tanto, también refuerza la importancia

de tener estas áreas protegidas como son la Reserva de Huemules de Niblinto y también la Reserva Nacional Ñuble, que son sitios de hábitat permanente de la especie durante prácticamente la creación de estas áreas protegidas y también como son las zonas núcleos de la Reserva de la Biósfera", agregó.

Ejemplares se mantuvieron tranquilos, incluso al percatarse de que eran observados.

